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１．令和６年（２０２４年）１１月１９日午前１０時 

  豊中市教育委員会会議を第二庁舎３階大会議室に招集する。 

 

２．本日の出席委員等 

教 育 長 岩 元   義 継 

教育長職務代理者 山 野   佳世子 

委      員 赤 尾   勝 己 

委      員 松 本   裕 美 

委      員 堀 田   博 史 

委      員 黒 田   久美子 

 

３．本日の議事日程 

第１         議事録署名委員の指名について 

第２         前回議事録の承認について 

第３         教育長等の報告について 

第４（議案第４２号） 令和６年度(２０２４年度)豊中市一般会計補正予算見積

要求について 

 

４．本日の出席事務局職員 

事 務 局 長   長 坂   吉 忠  

教 育 政 策 監   中 尾  栄 一 

次長兼教育総務課 長   田 上  淳 也 

次長兼社会教育課 長   北 村   宣 雄 

次長兼学校給食課 長   勝 井   隆 文 

次 長 兼 教 職 員 課 長   森 山  幸 雄 

教 育 総 務 課 長 補 佐   松 村   有 

学 務 保 健 課 長   中 積   崇 

学 校 施 設 管 理 課 長   桑 田  篤 志 

読 書 振 興 課 長   西 口   光 夫 

豊中市教育センター所長   森   真 理 子 

教 職 員 課 長 補 佐   大 堂   晃 嗣 

学 校 教 育 課 長   花 山     司 
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学 校 教 育 課 主 幹   川 見   ゆ か 

児 童 生 徒 課 長   井 上  倫 子 

学 び 育 ち 支 援 課 長   松 本   光 真 

学び育ち支援課主幹   津 田   晋 

 

５．本日の書記 

教育総務課総務係長   南     幸 太 

教 育 総 務 課 主 査   外 園   博 人 

教育総務課事務職員   塩 塚   明 良 
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― 議 事 ― 

                                      

岩元教育長 

開催に先立ちまして、１点報告させていただきます。市議会９月定例会におきま

して、令和６年１０月１７日に任期満了となりました、松本委員の再任につきまして

市長より議案が提出され、議会の同意が得られました。任期は令和６年１０月１８日

から令和１０年１０月１７日までの４年間となります。 

引き続き、よろしくお願いいたします。 

それでは、ただいまから教育委員会会議を開催いたします。 

まず、本日の教育委員会会議の進行について教育委員のみなさまにお諮りします。 

会議時間の短縮のため、本日の会議の進行については、議事日程の朗読や議案等の

朗読は省略したいと思いますがご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

岩元教育長 

 それでは、本日の教育委員会会議の進行につきましては、議事日程の朗読や議案の

朗読は省略させていただきます。 

 本日の会議の成立要件をご報告ください。 

 

南書記 

 地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第３項の規定により、教育長及

び在任委員の過半数が出席されておりますので、本日の会議は有効に成立しているこ

とを報告いたします。 

 

岩元教育長 

 本日の議事日程については、議案書の１ページに記載のとおりです。 

 

松本委員 

 動議を提出いたします。 

 日程第４の案件につきましては、市において、調整・検討を要する意思形成過程の

案件であることから、秘密会で審議することの動議を提出いたします。 
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岩元教育長 

 ただいま、松本委員より日程第４の案件について、秘密会で審議することの動議が

提出されましたが、この件についてご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

岩元教育長 

 ご異議ございませんので、日程第４の案件について、秘密会で審議することを決定

します。 

 それでは、秘密会に属する案件に関するものを除き、議案書等を閲覧用として傍聴

人に配布してください。 

 

（事務局より配布） 

 

岩元教育長 

 まず、日程第１・「議事録署名委員の指名」につきましては、今回は松本委員と山

野委員にお願いいたします。 

 日程第２・「前回議事録の承認」につきましては、既に会議録を委員の皆様方に配

布しております。また、署名委員のご署名をいただいておりますので、原案のとおり

承認することにご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

岩元教育長 

 ご異議ございませんので、前回議事録の承認につきまして、原案のとおり承認する

ことにいたします。 

 続きまして、日程第３・「教育長等の報告について」を議題といたします。 

 事務局より報告させます。 

 

長坂事務局長 

 私から、３点報告いたします。 

先ずは理科展の実施についてです。 

「科学のまち豊中推進事業」として毎年開催しております、豊中市立小中学生理
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科展を９月６日から９月１０日に教育センターにて開催し、９月６日には審査会を実

施いたしました。児童・生徒の自由研究作品５,８０６点の中から、各校が推薦した

代表作１６０点を審査対象としました。 

大阪大学総合学術博物館の船越副館長と辻野准教授にご協力いただき、大阪府学

生科学賞として、大阪府に出品する１２作品及び、南部陽一郎賞、大阪大学総合学術

博物館長賞等の選考し、１１月１６日に表彰式と作品発表会を行いました。 

 次にとよなかの学び活性化推進事業（とよなかっ子・学び・WAKUWAKU プラン）に

ついてです。 

本事業はアフターコロナを見据えた学校の独自的・先駆的な取組みを応援するこ

とで、子どもたちの学校生活における活気・学習意欲を醸成することを目的として、

令和４年度に実施したアフターコロナ事業がコロナ禍を経て、現在の事業名称に変わ

り継続的に実施している事業となります。 

今年度についても、学校より企画提案を募集し、事務局で小学校は２校・中学校

は３校を採択いたしました。 

庄内南小学校ではプログラミングを学ぶ取り組みとして、マイコン機能が搭載さ

れた microbit（マイクロビット）という教育キットとその機能を用いて動かすロボ

ットカーを購入しています。プログラミングの基礎をワークショップで学び、演習と

してロボットカーを操作するという実践的なプログラミング学習を実施されています。 

第一中学校では学校と地域が一体となって防災力を高めていく取組みとして、在

校生が講師となって地域の方と一緒に「防災まち歩き」を行い、大阪公立大学都市科

学・防災研究センターに在籍する教授を学校防災教育アドバイザーに就任していただ

き、アドバイザーの助言・監修のもと、防災まち歩きの調査結果・情報を落とし込ん

だデジタル防災マップの作成に、学校と地域が一丸となって取り組んでいます。 

今後は、作成したマップを用いた生徒各自の災害時の避難計画となるマイ・タイ

ムラインの作成、実践演習として避難訓練を立案・実施される予定です。 

その他の学校においても、食育・環境教育・本格的な撮影機材等を活用した動画

作成を通した企画力・プレゼン能力の向上など各校で独自性の高い取り組みが実施さ

れています。 

次にインフルエンザ感染症についてです。 

厚生労働省より１０月２８日から１１月３日までの全国における定点あたりの患

者数が１.００を上回り、インフルエンザの流行シーズンに入ったとのプレスリリー

スがありました。 

大阪府内及び市内においては、現在のところいずれも１.００を上回っておりませ
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んが、豊能地区においては１１月４日から１０日までで１.４１となっております。

市立学校において前回教育委員会会議以後、小学校で７校、中学校で１校、学級休業

が発生しています。 

市立学校では手洗い・うがいの徹底など感染対策を実施し、感染の予防に努めて

いるところです。 

 

岩元教育長 

 ただいまの報告について、何かご質問、ご意見等ございますでしょうか。 

 

（ありませんの声あり） 

 

岩元教育長 

 では、特にないようですので、日程第３・「教育長等の報告について」を終了する

ことにいたします。 

 以上で公開の会議は終わります。傍聴人の方はご退席をお願いいたします。 

 

（傍聴人の退席） 

 

  

 


